

高岡市立下関小学校 第5学年だより7号 令和6年10月31日

新たな目標にむかって

朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。先日は、学習発表会にご来場してくださり、ありがとうございました。子供たちは、学習発表会、二塚小学校との音楽交流会、そして、おもしろ市出演と、3度の舞台に立ちました。6月から取り組んできた練習の成果を発揮しようと、一人一人が目当てをもって本番に臨みました。友達と心をつなげて合唱する喜び、楽器の音が重なる美しさを感じながら、楽しく演奏ができたと思います。ご家庭での練習のご協力、サポート等ありがとうございました。自分の力を発揮し成長した力を次は、学習や学校生活の中でも生かしていけるよう支援していきたいと思います。





仲を深めた音楽交流会

10月16日(水)に音楽交流会が行われました。これまでたくさんの練習をしてきました。練習を重ねるたびに完成度を上げ、本番では心を一つにし、思い出に残る演奏ができました。合唱では、歌声が体育館に響き渡るように伸ばす音を意識し、心を込めて歌い、合奏では、指揮を見てリズムよく拍にのって演奏しました。5年生全員で決めたスローガン「輝け5年生!みんなで楽しく思い出に残る最高の音楽交流会にしよう!」が達成できた発表になったと思います。ご協力ありがとうございました。



全員合唱「ビリーヴ」では、心を一 つにし、きれいな歌声で歌いました。 二塚小学校のみなさんとの交流を深める ゲームも大変盛り上がりました。

